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1º QUINZENA



DIRETORES ALINHAM ESTRATÉGIAS
PARA 2025

No dia 27 de janeiro foi realizada a 1ª Reunião da Diretoria do Sinduscon 
Paraná Oeste, realizada em Cascavel e comandada pelo empresário 
Ricardo Parzianello, presidente da entidade. O encontro teve como foco 
principal o alinhamento de estratégias e o desenvolvimento do plano de 
ações para o ano. 

Durante a reunião, foram discutidos aspectos do planejamento 
estratégico da entidade, com ênfase na necessidade de aprimorar a 
comunicação entre os comitês e setores envolvidos nas atividades do 
Sinduscon.

Ricardo Parzianello destacou que: “O planejamento das atividades 
é fundamental para o êxito das demandas.” Essa afirmação refletiu a 
importância que a diretoria atribuiu ao planejamento como ferramenta 
essencial para alcançar os objetivos propostos. Além disso, foram 
abordados outros assuntos relevantes, como a definição de prioridades 
e a identificação de desafios que precisam ser enfrentados ao longo do 
ano.

A diretoria se comprometeu a implementar as decisões tomadas 
durante o encontro e a acompanhar os resultados ao longo do ano, 
visando garantir a efetividade das ações do Sinduscon e promover 
um ambiente colaborativo entre os membros da entidade. Segundo 
Ricardo Parzianello, a reunião representou um passo importante para 
a organização e condução das atividades futuras do Sinduscon Paraná 
Oeste.



COMITÊS QUEREM ESTREITAR LAÇOS COM 
ASSOCIADOS

Os coordenadores dos comitês técnicos e a diretoria do Sinduscon 
Paraná Oeste participaram, no dia 22 de janeiro, da primeira reunião de 
planejamento para 2025. A pauta do encontro foi fazer um balanço de 
como foi o ano passado e traçar metas e ações para os meses seguintes.

Entre os assuntos discutidos pelo grupo estiveram a importância de 
estreitar a comunicação dos comitês com os associados, a realização de 
palestras e eventos de impacto, além de manter e ampliar a oferta de 
workshops técnicos para os profissionais do setor.

A intenção é criar um maior envolvimento e participação entre os 
associados e aumentar o número de profissionais dentro do Sinduscon 
Paraná Oeste. Por isso, a participação dos coordenadores dos comitês 
em eventos externos, para conhecer e absorver ideias e inovações que 
outras entidades e empresas têm colocado em prática, foi destacada 
como uma das tarefas mais importantes a serem realizadas ao longo 
deste ano. 

“Foi uma reunião muito boa, proveitosa, de alinhamento. Todos 
nós que fazemos parte do Sinduscon Paraná Oeste estamos muito 
motivados e engajados para trazer bons resultados e contribuir com 
o desenvolvimento da nossa região e do nosso sindicato neste ano de 
2025”, afirmou o vice-presidente, Vinicius Lorenzi.

Para os coordenadores dos comitês, o trabalho ao longo deste ano 
será de responsabilidade, união e inovação. “Vamos trabalhar muito para 
aumentar ainda mais a participação dos associados nas nossas reuniões 
e eventos para que o Sinduscon Paraná Oeste possa continuar crescendo 
e se consolidando como uma referência para a construção civil”, disse 
Diego Bieger, coordenador do Comat.



SOLUÇÕES FINANCEIRAS É TEMA DO 
PRIMEIRO ENCONTRO DO CII DE 2025

Está agendada para o dia 18 de fevereiro, a partir das 19 horas, na 
sede da SVN Investimentos, em Cascavel, a primeira reunião do ano 
do CII (Comitê da Indústria Imobiliária) do Sinduscon Paraná Oeste. O 
palestrante convidado é Daniel Linger, executivo do Banco BRP - Real 
State.

Daniel Linger, especialista em crédito imobiliário, conduzirá uma 
palestra que levará o público a uma jornada detalhada sobre o processo 
enfrentado pelos incorporadores ao buscar financiamento para suas 
obras.

Com vasta experiência no setor, Linger compartilhará casos reais e 
apresentará tecnologias inovadoras que podem ser determinantes para 
a conclusão bem-sucedida de um projeto ou obra.

É importante ressaltar que as inscrições devem ser feitas rapidamente, 
pois as vagas são limitadas a 15 participantes, sendo preenchidas por 
ordem de chegada. Para mais informações, entre em contato pelo 
telefone (45) 99923-0842, com Andressa.



IA TRANSFORMA A CONSTRUÇÃO CIVIL, 
AFIRMA RICARDO PARZIANELLO À CBN

Em entrevista à rádio CBN Cascavel, o presidente do Sinduscon 
Paraná Oeste, Ricardo Parzianello, destacou a crescente influência 
da inteligência artificial (IA) no setor da construção civil. Parzianello 
mencionou ferramentas inovadoras, como o ChatGPT e outros aplicativos, 
que estão sendo adotadas por construtoras e corretores para otimizar 
uma variedade de processos, desde a execução de projetos até a 
comercialização de imóveis.

Durante a conversa, o presidente enfatizou os benefícios que a 
tecnologia traz para o setor, incluindo agilidade e eficiência na realização 
de tarefas. “A inteligência artificial permite que as equipes se concentrem 
em atividades mais estratégicas e criativas, enquanto as tarefas repetitivas 
são realizadas de forma mais rápida e precisa”, afirmou.

No entanto, Parzianello também fez um alerta importante sobre o 
uso responsável dessas tecnologias. Ele ressaltou que é fundamental 
garantir que a inteligência artificial complemente o trabalho humano de 
maneira equilibrada, evitando que a automação comprometa a qualidade 
e a criatividade inerentes à construção civil. “A tecnologia deve ser uma 
aliada, mas nunca deve substituir o toque humano necessário em nosso 
setor”, concluiu.



SINDUSCAST RETORNA COM NOVA 
TEMPORADA

A segunda temporada do Sinduscast, podcast do Sinduscon Paraná 
Oeste, está prestes a começar, oferecendo uma série de episódios com 
informações relevantes para associados, integrantes do ecossistema da 
construção e o público em geral.

Enquanto a nova temporada está sendo preparada, aproveite para 
assistir os episódios da 1º temporada que estão disponíveis, e fique 
atualizado.  

O Podcast tem por objetivo trazer aos ouvintes conteúdos que incluem 
entrevistas com especialistas do setor e abordagens sobre temas atuais 
e práticos relacionados à construção civil. O formato é direto e acessível, 
facilitando a compreensão de tópicos importantes para profissionais da 
área.

Os episódios visam proporcionar atualizações sobre as tendências 
do mercado e compartilhar experiências que podem ser úteis no dia 
a dia dos ouvintes. O Sinduscast é uma ferramenta de comunicação 
fundamental, que permite que todos se mantenham informados sobre 
os desafios e oportunidades do setor.

Fique atento às datas de lançamento dos novos episódios e aproveite 
essa oportunidade de se informar e se conectar com o que há de mais 
recente na construção civil. 



TRILHAS DA CONSTRUÇÃO REINICIA CURSOS 
EM FEVEREIRO

A programação de cursos para 2025 do projeto Trilhas da Construção, 
uma  parceria entre o Senai-PR e o Sinduscon Paraná Oeste, foi divulgada. 
O primeiro curso a ser realizado neste ano é o de Técnicas em Execução 
de Manutenção em Instalações Elétricas. As aulas terão início no dia 17 
de fevereiro em Cascavel e Foz do Iguaçu, e no dia 18 de fevereiro em 
Toledo.

O curso abordará diversos temas, incluindo conceitos de eletricidade, 
circuito elétrico, materiais e instrumentos, emenda e condutores, sistemas 
de força (IUGs e IUEs), sistemas de iluminação e técnicas de inspeção de 
sistemas elétricos. A formação será oferecida na modalidade presencial.

O programa Trilhas da Construção tem se destacado no fortalecimento 
da qualificação profissional na região Oeste do Paraná. Desde sua 
criação, tem promovido uma variedade de cursos e ações que visam 
desenvolver competências essenciais para a construção civil. Essas 
iniciativas têm contribuído para a melhoria da qualidade das obras e para 
a segurança dos trabalhadores, além de aumentar a empregabilidade 
dos profissionais capacitados.

A qualificação profissional é fundamental para a evolução da carreira 
e para aumentar a competitividade no mercado de trabalho. Ao 
aprimorar habilidades e conhecimentos, os trabalhadores se tornam 
mais preparados para enfrentar os desafios da profissão.



O Sinduscon Paraná Oeste é presença confirmada no 100º Enic 
(Encontro Nacional da Indústria da Construção) e da Feicon 2025, 
que acontecerão de 8 a 11 de abril em São Paulo. Este evento é uma 
oportunidade para profissionais do setor da construção civil se 
atualizarem sobre novidades e tendências do mercado.

O Sinduscon Paraná Oeste está organizando uma comitiva para 
participar desses eventos, sob a coordenação do presidente do 
Sinduscon, Ricardo Parzianello. A comitiva será composta pela diretoria 
e coordenadores de comitês. 

O Enic e a Feicon reúnem expositores, palestras e atividades que 
promovem o intercâmbio de conhecimentos entre profissionais da 
construção civil. A participação neste evento permite networking e 
aprendizado.

Os interessados nos eventos podem acessar o link https://cbic.org.
br/enic/100/ e fazer sua inscrição. O Enic e a Feicon são os eventos 
mais importantes da indústria da construção. Portanto, não perca a 
oportunidade de participar deste marco histórico.

COMITIVA DO OESTE PARTICIPA DO 100º ENIC E 
DA FEICON 2025



O Sinduscon Paraná Oeste realizará sua primeira reunião de associados 
de 2025, no dia 24 de fevereiro, na sede do Sinduscon, localizada na 
Avenida Assunção, 690, em Cascavel, a partir das 18h. O encontro reunirá 
profissionais do setor da construção civil para discutir deliberações que 
impactam a área.

Na ocasião, será apresentado o trabalho dos comitês técnicos do 
Sinduscon, que detalharão o escopo de trabalho para 2025. A participação 
dos associados é importante para o diálogo entre os diversos atores do 
setor, destaca o empresário Ricardo Parzianello, presidente da entidade. 
Após a reunião, haverá o jantar tradicional oferecido pelos patrocinadores. 
Os interessados em participar devem confirmar presença pelo telefone 
(45) 3226-1749.

PRIMEIRA REUNIÃO DE ASSOCIADOS ESTÁ 
AGENDADA PARA 24 DE FEVEREIRO



A Campanha de Vacinação 2025 contra a Gripe do Sesi-PR está prestes 
a começar, com descontos para funcionários de empresas associadas 
ao Sinduscon Paraná Oeste. A aplicação da vacina será realizada nas 
instalações de cada empresa, permitindo que os trabalhadores não 
precisem se deslocar para clínicas de vacinação.

Os beneficiários incluem trabalhadores da indústria, estagiários, 
terceirizados e seus dependentes a partir de 9 anos. O agendamento 
deve ser feito com, no mínimo, 15 dias de antecedência, e a vacinação 
está prevista para ocorrer entre março e junho de 2025. A empresa deve 
fornecer um espaço adequado e um responsável pelo acompanhamento.

Os preços estão abaixo dos praticados pelo mercado: a vacina 
tetravalente custa R$ 42,90, enquanto a quadrivalente custa R$ 55,10. 
A adesão à Vacinação contra a Gripe 2025, é através da plataforma:  
www.vacinasesi.com.br. 

PARTICIPE DA CAMPANHA DE VACINAÇÃO 
CONTRA A GRIPE DO SESI-PR



O Comitê de Políticas e Relações do Trabalho (CPRT) do Sinduscon 
Paraná Oeste promoverá o 7º Encontro de Segurança, no dia 27 de 
fevereiro, em Toledo. O evento tem como objetivo proporcionar uma 
discussão sobre saúde e segurança do trabalho nos canteiros de 
obras, um aspecto fundamental para garantir a integridade física dos 
trabalhadores.

Além disso, a intenção é promover a segurança no ambiente de obras, 
como forma de prevenir acidentes e doenças ocupacionais, assegurando 
um espaço de trabalho mais seguro e produtivo. 

Durante o encontro, serão abordados diversos temas relevantes, com 
foco na avaliação do último ano e na projeção de ações para o ano atual, 
relacionadas à segurança no trabalho. 

De acordo com o engenheiro de Segurança do Trabalho e coordenador 
do CPRT, Agnaldo Mantovani, a iniciativa visa engajar o público 
interessado nas melhores práticas e desafios enfrentados na área, 
ressaltando a importância da segurança como prioridade nas atividades 
da construção civil.

CPRT REALIZA 7º ENCONTRO DE SEGURANÇA 
EM TOLEDO



O vereador Hudson Moreschi, de Cascavel, realizou nesta quinta-feira 
(30) uma visita ao Sinduscon Paraná Oeste. O vereador foi recebido por 
membros da diretoria da entidade: o presidente Ricardo Parzianello, o vice-
presidente Vinicius Lorenzi e o coordenador do Comitê de Infraestrutura, 
Abel Sgarioni.  Acompanhado pelo advogado Eder Quareli, chefe de 
Gabinete do vereador, Moreschi teve a oportunidade de estabelecer um 
diálogo construtivo com os representantes do Sinduscon. 

A reunião teve como foco a aproximação entre o Legislativo e a 
entidade que representa os interesses do setor da construção civil, 
visando a colaboração em pautas que sejam benéficas tanto para o 
setor quanto para a população. Entre os temas discutidos, destacaram-
se questões relacionadas ao Plano Diretor e à aprovação de projetos 
relevantes para o desenvolvimento urbano, além de outros assuntos. 

VEREADOR HUDSON MORESCHI VISITA O 
SINDUSCON E DISCUTE DEMANDAS DO SETOR 
DA CONSTRUÇÃO CIVIL



INDICADORES ECONÔMICOS

INDICADORES - JANEIRO/2025 INDICES MÊS ANO 12 MESES

CUB/PARANA OESTE 2492,43 0,30 0,30 6,47

CUB/PARANA OESTE-DES 2356,99 0,32 0,32 6,49

CUB/PR 2441,87 0,28 0,28 6,19

CUB/PR-DES 2270,93 0,30 0,30 6,22

INCC-DI DEZEMBRO/24 1159,536 0,50 6,54 6,54

IGPM 1.200,775 0,27 0,27 6,75
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